



Гаипова Анаргуль Нуридиновна

Дата и место рождения: 6 августа 1974 г., г. Ош

Должность: старший преподаватель

Общий педагогический стаж: 27 лет

Стаж в ОшГУ: 19 лет

Контактный телефон: +996773622779

Адрес электронной почты: gaipova74@gmail.com

Образование: 1. ОшГУ, факультет славяно-германской филологии, специальность: русский язык и литература в национальной школе; 2. ОшГУ (магистратура), русская филология, специальность: филология

Академическая степень: магистр по направлению «филология»

Знание языков: кыргызский, русский, английский, узбекский

Опыт работы

Проведение практических занятий, ведение документации, опыт репетиторства, составление тестов

Профессиональные навыки

Отличное знание ПК и программ, владение современными методами, образовательными технологиями подачи знаний и т. д.

Опубликованные работы и труды

2 статьи опубликованы в «Вестнике ОшГУ», 3 статьи в российских журналах, 1 статья за рубежом

Достижения

Почетная грамота ОшГУ, почетная грамота ММФ, «Лучший учитель» продюсерский центр «Бактынур», наградной значок ОшГУ

Достижения студентов

1. Всероссийская интернет-олимпиада для иностранных студентов. Второе место - Русикеш Локаре.
2. Международная олимпиада. Первое место - Читранш Шарма.

Повышение квалификации

Курсы по преподаванию русского языка как иностранного, курсы по изучению английского языка, тренинги по методам тестирования, семинары по разработке учебно-методического комплекса, по разработке программ учебных дисциплин, семинары по организации самооценки и подготовки отчета и т. д.

Аннотация дисциплины «Русский язык»

Программа дисциплины «Русский язык» предназначена для иностранных студентов. Дисциплина изучается на 1 курсе в объеме 120 часов с ведением практических занятий (60 часов) и самостоятельных занятий (60 часов).

Цель и задачи дисциплины

Целью освоения дисциплины является формирование у иностранных учащихся общекультурных и профессиональных компетенций, направленных на формирование способности и готовности овладеть русским языком как иностранным на необходимом уровне.

Задачами освоения дисциплины являются:

- формирование и активизация речевых умений и языковых знаний на элементарном уровне;
- формирование и активизация способностей понимать основную информацию, представленную в диалогах и монологах учебно-профессионального характера;
- развитие и активизация умения составлять собственное устное/ письменное монологическое высказывание с оптимальным использованием языковых средств в ситуациях учебно-профессионального общения;
- инициировать диалог и выразить свое коммуникативное намерение в разнотипных ситуациях речевого поведения.

Дисциплина «Русский язык» входит в базовую часть гуманитарного, социального и экономического цикла дисциплин С.1 в структуре ООП. Содержательно она закладывает основы знаний и практических умений в овладении иностранными учащимися русским языком в процессе их профессионально ориентированного обучения.



Gaipova Anargul Nuridinovna

Date and place of birth: 6 August 1974, Osh city

Position: Senior Instructor

General teaching experience: 27 years

Experience at Osh State University: 19 years

Contact number: +996773622779

E-mail address: gaipova74@gmail.com

Education: 1. Osh State University, Faculty of Slavic-Germanic Philology, specialty: Russian language and literature at the national school; 2. Osh State University (master's degree), Russian philology, specialty: philology

Academic degree: Master in Philology

Languages: Kyrgyz, Russian, English, Uzbek

Work experience

Conducting practical classes, maintaining documentation, tutoring experience, writing tests

Professional skills

Excellent knowledge of PCs and programs, possession of modern methods, educational technologies for presenting knowledge, etc.

Published works and writings

2 articles published in the Bulletin of Osh State University, 3 articles in Russian journals, 1 article abroad

Achievements

Honorary diploma of Osh State University, diploma of IMF, "Best teacher" production center "Baktynur", award badge of Osh State University

Student Achievements

1. All-Russian Internet Olympiad for foreign students. Second place - Rusikesh Lokare.
2. International Olympiad. First place - Chitransh Sharma.

Training

Courses on teaching Russian as a foreign language, courses on learning English, trainings on testing methods, seminars on the development of an educational and methodological complex, on the development of curricula for academic disciplines, seminars on organizing self-assessment and preparing a report, etc.

Annotation of the discipline "Russian language"

The program of the discipline "Russian language" is intended for foreign students. The discipline is studied in the 1st year in the amount of 120 hours with practical classes (60 hours) and self work (60 hours).

The purpose and objectives of the discipline

The purpose of mastering the discipline is the formation of general cultural and professional competencies among foreign students aimed at developing the ability and readiness to master Russian as a foreign language at the required level.

The objectives of mastering the discipline are:

- formation and activation of speech skills and language knowledge at the elementary level;
- formation and activation of the ability to understand the basic information presented in the dialogues and monologues of an educational and professional nature;
- development and activation of the ability to compose one's own oral / written monologue statement with the optimal use of language means in situations of educational and professional communication;
- to initiate a dialogue and express one's communicative intention in various situations of speech behavior.

The discipline "Russian language" is included in the basic part of the humanitarian, social and economic cycle of disciplines C.1 in the structure of the PEP. In terms of content, it lays the foundations of knowledge and practical skills in mastering the Russian language by foreign students in the process of their professionally oriented education.